



10 Pièces

280 m²

Réf. V0203BX

895 000 €

Creon

Maison à vendre (33670)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

John Taylor a le plaisir de vous présenter cette magnifique demeure en pierre datant du XVIIe siècle, récemment restaurée et située en pleine nature, à seulement 23 km de Bordeaux. Cette propriété unique offre un cadre enchanteur, entourée de verdure, de vignobles et d'art, parfaite pour les amateurs de sérénité et de créativité. Établie dans la région de l'Entre-deux-Mers, elle se trouve à 25 minutes de la Gare Saint-Jean à Bordeaux et à 29 minutes de Saint-Émilion. Les plages océanes sont accessibles en seulement 60 minutes en voiture. La maison dispose d'un atelier d'art, d'un potager et ...

John Taylor is honored to present this sublime 17th-century stone house, recently renovated and nestled in nature, just 23 km from Bordeaux. This unique building offers an idyllic setting, surrounded by greenery, vineyards, and art, making it ideal for lovers of tranquility and creativity. Located in the Entre-deux-Mers region, this property is 25 minutes from Bordeaux Saint-Jean Station and 29 minutes from Saint-Émilion. The ocean beaches are accessible in just 60 minutes by car. The residence features an art studio, a vegetable garden, and an environment rich in local wildlife, including ...

JOHN TAYLOR BORDEAUX

168 rue Fondaudège - 33000 BORDEAUX

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

